

Nachdem der Rat im vergangenen Jahr den Beitritt der Stadt Schortens zum „Biosphärenreservat Niedersächsisches Wattenmeer“ beschlossen hat, wurde vor wenigen Wochen in einem Festakt u. a. an die Stadt Schortens die Aushändigung dieses Prädikates durch Umweltminister Meyer vorgenommen.

Mit Unterstützung der Nationalparkverwaltung Niedersächsisches Wattenmeer werden wir demnächst im zuständigen Fachausschuss die Möglichkeiten, die sich aus dieser Prädikatisierung für die Stadt Schortens ergeben, darstellen.